

PUBLIK

FIK Unija Lantik dan Sumpah 147 Lulusan Profesi Ners, Profesi Bidan dan D3 Kebidanan

Achmad Sarjono - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Dec 21, 2022 - 23:59



Rektor Unija, Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H memberikan sambutan di acara pelantikan dan sumpah Profesi Ners dan Profesi Bidan di ruang Bupati Hall Jl. KH. Mansur Desa Pabian Kecamatan Kota.

SUMENEP, – Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Wiraraja (Unija) melaksanakan pelantikan dan sumpah Profesi Ners dan Profesi Bidan, pada Rabu, 21 Desember 2022 di ruang Bupati Hall Jl. KH. Mansur, Desa Pabian, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Pelantikan dan sumpah dilakukan kepada 104 Lulusan Profesi Ners dan 25 Lulusan Profesi Bidan.

Acara ini turut dihadiri Dekan FIK Unija Syaifurrachman Hidayat, S.Kep., Ns., M.Kep. seluruh struktural dan dosen di FIK Unija serta orang tua atau wali para lulusan.



Dekan FIK Unija memberikan sambutan pada acara Pelantikan dan Sumpah Profesi

Dekan FIK Unija Syaifurrahman Hidayat, S.Kep., Ns., M.Kep turut mengucapkan selamat kepada lulusan yang telah berhasil menyelesaikan pendidikan di profesi Ners dan Bidan serta meraih prestasi lulus ujian kompetensi Nasional 100%.

Lebih lanjut, Hidayat menyatakan bahwa acara pelantikan dan sumpah merupakan persembahan yang ditujukan kepada lulusan profesi Ners dan Bidan dimana prosesi ini merupakan kewajiban yang perlu dilaksanakan sebelum mereka bekerja di lahan praktik.

Hadir dalam kegiatan ini Rektor Unija, Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H. dan Wakil Rektor I Bidang Akademik Mujib Hannan, S.K.M., S.Kep., Ns., M.Kes juga sebagai dosen di FIK Unija.



Penyerahan Ners oleh Dekan FIK Unija ke organisasi DPW PPNI JATIM Prof. Dr. H. Nursalam, M.Nurs. (Hons)

Pelantikan sumpah Profesi Ners dan Bidan dilakukan oleh Rektor Unija, Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H. dan prosesi pengambilan sumpah profesi perawat dilakukan oleh Ketua Dewan Pengurus Wilayah (DPW) Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) Provinsi Jatim, Prof. Dr. H. Nursalam, M.Nurs. (Hons).



Ketua Pengurus Daerah Ikatan Bidan Indonesia (PD IBI) Provinsi Jatim saat prosesi pengambilan janji dan sumpa profesi

Sedangkan prosesi pengambilan sumpah profesi bidan dilakukan oleh Ketua Pengurus Daerah Ikatan Bidan Indonesia (PD IBI) Provinsi Jatim, yang dalam hal ini diwakilkan oleh Hj.Lestari, S.ST., Bd., SH., M.Kes yang didampingi oleh Dekan Fakultas Ilmu Kesehatan (FIK) Syaifurrahman Hidayat, S.Kep., Ns., M.Kep dan Rohaniawan. (humasUnija)